



Köln: Ein ehrendes Andenken



Wolf-Dieter Zimmermann gratulierte Ruth Leppert, welche die Mitgliedschaft ihres Ehemanns fortsetzte und heute eine feste Größe bei Veranstaltungen des Stammtisches, der AG Heidekaul und des Frauentreffs der KERH Köln ist. Foto: A.Wulf

Ruth Leppert erhielt die Treueurkunde für 25-jährige Mitgliedschaft im Deutschen BundeswehrVerband. Zum Jubiläum gratulierten der Stammtischvater des Stammtisches Köln-Süd der KERH Köln, Oberstabsfeldwebel a.D. Wolf-Dieter Zimmermann sowie der stellvertretende Vorsitzende der Standortkameradschaft Köln, Hauptmann a.D. Andreas Wulf. Ruth Leppert setzte nach dem Tod ihres Ehemanns vor 25 Jahren die Mitgliedschaft im Verband fort. Bernhard Leppert war seit 1957 DBwV-Mitglied und Jahrzehnte aktiver Mandatsträger auf unterschiedlichen Ebenen.

1978 gründete er die AG Heidekaul, die als ständige Fachgruppe der StoKa nunmehr seit Jahrzehnten aktiv ist und durch zahlreiche Aktionen dazu beiträgt, das Umfeld und die Lebensqualität in der Siedlung „Heidekaul“ zu verbessern. So organisierte man im März die Reinigung der Wohnsiedlung bereits zum 80. Mal. Neben Müllentsorgung und den üblichen Gartenarbeiten in der Siedlung wurden vor allem die Hinterlassenschaft von Sturm Eberhard beseitigt.